



思誠

リオ・オリンピックからのメッセージ

校長 正村 政則

「夏休み」が終わり、久しぶりに元気な子ども達の声が学校中に響きわたりました。登校時、「おはよう」と声をかけると、「おはようございます」と元気な声が返ってきました。どの子ども達もひとまわりもふたまわりも大きく成長したように感じました。

二学期の始業式の日にも子ども達に、私が話をしたことを三つ紹介したいと思います。一つ目は、先日まで行われていたリオデジャネイロ・オリンピックの日本人メダリスト達の受賞後のインタビューの事です。ほとんどの皆さんが口を揃えて言っていた事は、「このメダルをとることができたのは、家族やチームスタッフの支援や、会場に駆けつけてくださった皆さんの声援や、日本からの応援のおかげです。」ということでした。どんなに素晴らしい活躍をした選手でも、一人ではなくみんなに支えられて、ここまでやってこれたという事です。つまり、多くの人に支えられて人間は生活をしているという事です。家族や周りの人に感謝をしましょうと。二つ目は、「小さなことでも良いので、周りの人のために何かをしましょう。」と。オリンピック選手は、多くの人たちに勇気や感動を与えてくれたと思います。オリンピック選手のようなことは出来ないにしても、普段の生活の中での家族や友人への手伝いや励ましの言葉かけ等、小さなことでもしていきたいでしょうと。三つ目は、二学期は、いろいろな行事が予定されています。例えば、大きな対外的行事では、五・六年生は市内陸上記録会、四年生は市内音楽会、その他の学年も校内での「体験活動」等があります。それらの行事に、ただ参加するだけでなく、オリンピック選手のような大きな目標を持っていないにしても、一人一人が目標をもつて、努力を重ねて欲しいと。以上、三つのことを子ども達に話をしました。もちろん、子ども達だけでなく、私達教職員も、そして、保護者の方々にもご理解を頂き、充実した二学期になりますよう引き続き、ご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

最後にりましたが、八月二十一日(日)の愛児会の奉仕作業では、早朝からの作業、大変お世話になりました。子ども達も気持ちよく二学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。

学校だより
平成28年
8月31日発行
新見市立
思誠小学校
Tel (0867)
72 - 0041

お知らせ

九月二十六日(月)、二十八日(水)の二日間、学校保健室実習があります。
新見公立短期大学の生徒二名が、児童とふれ合いながら保健管理と保健教育の実際を学びます。しっかり学んでほしいと思います。



作業部会だより

「信頼される学校」づくり、「開かれた学校」づくりを進めるために、地域の方々との交流を深めたり、学習の支援・指導をしていただいたりしています。



七月には、五年生の裁縫実習の支援に、多くの学習ボランティアの方が来てくださいました。また、三年生は「習字教室」、四年生は、新見市グラウンドゴルフ協会の方々と「ふれあいグラウンドゴルフ大会」を行いました。

普段と同じ学校のグラウンドや教室ですが、地域の方々とのふれあいは、子ども達にとって新鮮だったようです。

今後も、地域のお力をお借りしながら、より充実した教育活動を行っていききたいと思っております。
(小松鉄治)

家庭における子どもの交通事故対策について

- ① 子どもの交通意識は親に影響される。
子どもは親の立ち振る舞いを見て社会でのあり方を知らず知らずのうちに学んでいくものです。交通ルールについても、親の交通意識を規範にして学んでいるのです。
- ② 自転車に乗れるようになったら交通安全を徹底させる。
子どもが自転車に乗れるようになったら、歩行者の時よりも厳しく交通ルールを守ることを教える必要があります。歩くよりもずいぶん速く、長く移動できるようになるからです。
交通協助力員の方からのご示唆です。よろしくお願いします。(上杉信行)

9月の下校について

5日(月) 委員会	1~4年	15:00		
	5, 6年	16:30		
9日(金) 参観日	1~5年	15:00	[6年生は支会活動後、保護者と下校]	
12日(月)・26日(月)	クラブ	1~3年	15:00	4~6年 16:30

9月行事予定 「気持ちのよいあいさつや言葉づかいをしよう。」

日曜	行 事	日曜	行 事
1 木	身体計測 視力検査 集金袋配付	16 金	林間学校(5年)
2 金	支払日	17 土	
3 土		18 日	
4 日		19 月	敬老の日
5 月	委員会 あいさつ週間(～11日)	20 火	
6 火	交通安全教室(1年)	21 水	耳鼻科検診(1・4年)
7 水	ふれあいタイム【学習ボランティア】	22 木	秋分の日
8 木		23 金	安全の日
9 金	安全の日 あいさつ運動の日 参観日 13:50～	24 土	
10 土		25 日	
11 日		26 月	クラブ⑥
12 月	クラブ⑥ 給食費引落日	27 火	ベルマークの日
13 火	ベルマークの日	29 木	避難訓練(火災)
14 水		30 金	学校だより・学年だより配付
15 木	林間学校(5年)		

プール開放

今年度は好天に恵まれ、十七日間、一日も中止になることなくプール開放を行うことができました。多くの子も水遊びが楽しかったと、泳ぎの練習をしたりする子どもも、泳ぎの歓声でにぎわいました。特に、今年度は児童の参加人数が多く、一日の参加平均人数は約180人、積極的にプールを訪れ、水に親しんだ子どもが非常に多かったです。さらに、全ての開放日にやってきました子が十四名もいたことを、大変うれしく思うと共に感じました。来年度も是非がんばり、思いっきりプール開放を満喫する夏にして欲しいと願っています。

今年度、プールの監視当番をお願いしました保護者の皆様には、猛暑の中、大変お世話になりました。安全面等にご配慮いただいたおかげで、今年度も無事プール開放を終えることができました。厚く御礼申し上げます。(長谷川一馬)

